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ESTADO DO PIAUI 
CÁ,MJ\.I.U. li ICIPAL DE CA IPO AL GRE DO FIDALGO-PI 

RlJ A AI.NINO FRANCISCO, JU - CEP: 64767-000 
e PJ: 01.921.112. 1 0001 - 86 

Ollcio n.• 5!5/2019 Campo Alee:re do Flda lgo--J>l, 07 de, no't'embro de 2019. 

enho.r Prefeito, 

Venho atmvé• do pN!sente, encaminhar a V , Ex.'. o ProJ.Co ,t., Lei • 07/20111 
de •utorio do vtrt11dor Frnncys H.aym.e da SIiva Dias ~Que d ispa.e sobre a 
proihiçO.o da suspcn .. ;;;~ (le e•-,erw.in elé1.ric:o em fin.ais de semana. e véspera de feriados 
no município de Campo Alegre do Fidalgo- PI . Aprovadas por OS (oito) valos a fn=r 
e nenhum voto cc;mlra. 

Send,;, o qu.: !cnho para o 11»me•oto. proveito o emej u p11ra uprc,scntnr prolcs>,;,s 
de oonsi dc:raçtl.o e apreço. 

A ,cnc iQS,tlQ'IClltC . 

-----,,c•âifüno da Maia 
PRESIDE E 

AO PREFEITO MUNICIPAL 
DE CAMPO A LEGRE DO FIDALGO 
M . D. Israel Qd{llo da Mata 
Cnmpo A legre do Fidals.o - PI 

ESTADO PO PIAUI 

PREFEITTJRA MUN. DE 
CAMPO ALEORE DO FIDALGO 

CAMARA MUNICIPAL DI! CAMPO ALl!GKI! DO FIDALGO - PI 
CNPJ: 02.92?.712/0001-86 
RUA ALVINO JOSÉ FRANCISCO - 324- Cl!NTRO 
CAMPO ALl!GRE DO f[DAlGO • PI 

PROJETO OE l El w a:/J;nJ 
Dl1plle IIObN! • prolblt:lo cio ■-do de 
fornKlffllft1o cio .,,.,.. .i,1r1o& MI flnalt de 

K.,._ • m""'d• hrloclo, no Município cio 
C.n,po,oJq,.doFlcl_,, - 1>1. 

Alt. 1'I Fiá p rl)ibidl) ài ÇQnçcr,nion,iriii d fgrn111çlnq:nto, dti 19n11JKII el ~ rlta. o rot'tt! do 

,espectivo serviço no Munidpio do C.mpo Alcgr,t ,do n~rgo- pt por motivo do ln dlmpl!ncla 
de 1eus clenh!s. das 00:01. (.z:ero horas e um minuto) hot,H- de sert&·~t"II a~ lls ·DB:00 [Oito~ 
hons da seauncfa..felr.1 wb.seq;ue:nt@. 

1 1t A presente :Pro!lblçlo de corte de: se:rvlç·os se est ende. t.amMm. às Ol'.kOl (zero hor-as e· um 
mirluto, hon s do lllltrmo dlill Qdl illnte~ente .a qua'Jquer fer1•do •["KIORiil eraduilll ou 

munkl~I) • ponm fa,;ultatlvo até ~• 08,00(olto) hons do prlrnelro dl• ,tu subsequen<e. 

1 :zt A. wspemJo do fomedmento de enerpa elêtrlca por fa lta d'e pagamento das ta:rlfas 
somt1nte poder, o,;orrer medliln.te priv~ CXNTIUAl~Jo por Plfte d',a ,e,mpreA pre:stador.11 do 
M:NIÇO ;o 1.,1S1.,1 l rfO 

M - 21 F"'g Q Pw;,der [,xll:Çl.l\ivQ M 1,1nlc;ip,111J , 1,.110.rl:u1d1;1 , rq:1,111,~n~ r " Pl'C'.JClltllJ! t..l, d!Jflnlnclo 1 

fo.rffill e o v,11lor df:J wrt9!5e.s • Jercm •Plb-du, ,li conc:en:lor4int, cm ç,11,0 de •dc1,Q,1mp.-lmen1:o. 

Estado do Piauí 

CÃMARA MUJOCIPAL DE JOAQUIM PIRES 
Rua Ooroteu Sertã o N"625 - Centro 

CNPJ/HF. 01 . 693.177/0001-83 
CEP: 64.170-000 Fone - 3360. 1336 

Joaquim l'ii:es - Piaui 

Câmara Municipal de Joaquim Pires PI 
Ata da Sessão Ordinâria de 25 de novembro de 2019 

President.e: Josê Francisco de Carvalho Araújo 
Vice -President.e: Francisoo das Chagas Cardoso 

! 

Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de Novembro de 2019 (dois mil e 
dezenove), as l 9:30h reuniram-se em Sessão Ordinária no Plenário da 
Cã.ms,ra Municipal de Joaquim Pires sob a presidên cia do vereador José 
Francisco de Carvalho Araújo: Geraldo de Farias Sousa, Carlos 
Rodrigues Pereira, Francisco das Chagas Cardoso, Jackson Luiz do 
Vale Pereira, Edy dos Santos Fonteneles e Maria do Sococro Silva 
Fonteneles, mesmo com a ausência justificada dos vereadores 
Domingos de Sousa Lima e José Oneide Araújo o Sr. FTesidente 
constando a presença da maioria dos vereadores desta augusta casa 
declarou aberta a Sessão, Wormou a presença da Ora. Liviany 
Sampaio de Oliveira. OAB-PC 10.369. E em seguida o Sr. Presidente 
informou a pauta do día Projeto de Lei N"020/2019 Orçam.ent.o do 
Municipio para o Elcercicio Financeiro de 2020 e Projeto de Lei 
Nº021/2019 em via de Revisão do Exercício de 2020 do Pl9.Ilo 
Plurianual do Quadriênio 2018-2021. Depois o Sr. President.e convocou 
o primeiro secrétáriO para faur a leitura da ata da sessão anterior. Em 
seguida passou a palavra aos vereadores para fazerem seus 
pronunciamentos e o primeiro a se pronunciar, o vereador Carlos 
Rodrigues Pereira, gostaria de iniciar minhas palavras dívulga.ndo a 
questão da estrada La da Baixa do Jacaré, pois agora entend.o qu.e 
faltava CQncl'Ui as pontes_ Quero informar a todos que acabou de serem. 
construídas as pontes, me tranquilizar j á que a população agora não 
sofr,era mais com lama durante o :inverno. Agradecer ao Prefeito por 
esta obra que foi muito importante parar aquela regiã.o. Eu assumo a 

responaabilidade de recorrer ao Prefeito sobre a queatão da cobertura. 
do curral do matadouro. Eative obaerve.ndo, que agora já iniciou a obra 
neste local. Agradeço ao Prefeito mais uma vez por outra obra 
execu,tada. A respeito dos Proj~ de bQjc, dou meu apoio sabendo da 
auma importãncia para nosaa. cidade oomo tamMm. aoa municlpios 
vi7lnhos. Em seguida o vereador Edy doa Santos Fonteneles, em 
primeiro lugar, aproveita para comentar a respeito da comunidade 
Baixa do J~ a qual necessitava de melhorias em l'elação à estrada 
ficou excelente. Meus ~s ao Prefeito por eaaa obra realizada e as 
pessoas que são usuárias desta estrada. Com.c:ntando tamb&o. a 
respeito do matadouro cobrei v6riaa 'YCZCS ao Prefeito que uma situação 
triste tanto para o individuo que trabalha nestas condições, co.mo para 
os animais. Aos pmjetos de hoje que estão em pauta. por serem muito 
importantes para o municfpio, se for para serem vota.doa ainda nesta 
noite tem meu voto. Posteriormente a vez da vereadora Maria do 
Socorro Silva Fontenelce, co:rno o assunto hoje e os Projetos que eatão 
em pauta, e ago:ra. que a lei do orçrunent.o anual e tam~ a revisão da 
PPA 2018, mas a respeito do orçamento tod.oa sabe que é uma 
estima.tiva que se gasta durant.e o período de um ano em todos os 
serviços executados na gestão do Munidpio. Tem uma estimativa de 
quarenta e dois milhões quatrocentos e setenta e actc mil, quat:roocntoa 
e trinta e um e oitenta e cinco centavos, mas o que me cbam.ou a 
atenção foi a secretaria municipal de transporte, que e deaigoa.do cerca 
de quatrocentos mil e quinb.entos, para cs,ta accrctaria, m.aa eu.gostaria 
de saber quem. e o secretario de transporte, onde é a sede da accretaria? 
Então eu gostaria de pedir ao Sr. Presidente e aos meus colegas 
vereadorea, não sei se é uma falha minha ou esta secretaria não exürte, 
porem catá. incluido aqui no orçw:nento uma despesa de quatrocentos 
e quinze mil e quinhentos e eu desconheço eaaa aecrctaria nesse 
orçamento foi o que me chamou a atenção, não que eu aqja contra o 
o~to. tenho con~ncia que tem que ptoa do municlpio e ele tem 
que se basear. E notório que o orçaniento e fundamental, claro que 
temos de aprovar. Porem: aqui tem. uma. eatimativa para cata secretaria. 
de gastos e eu oão conheço, m.as com certeza e algo que pode ser 
justificado. l:t quanto é.revisão da PPA, não tenho nada contra a revisão 
se for para melhorar a eficimcia da aplicação doa recur806. E68a. 
revisão para que ela seja feita ela deve estar clara.mente dentro do 
orçmne:nto então QOmo todos aabem que a PPA e um Plano Plurla.nual 
e um Programa do Governo para oa próxúnoa quatro anos, este 
programa tmn uma eatlm.ativa de mudança. por ter algo a ser 
melhorado ou ampliado, l:t co= certeza não serei contra. pois como a 
PPA e uma Lei que dar direto a · fazer casas m.udançaa que podem. 
melhorar, crcaccr, evoluir podendo beneficiar o Município, na.da contra. 
Em. seguida o vereador ~ das Chagas Cardoso, comentando a 
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Verba Volant ,
Escripta Manent


